

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Un chèque pour l'Œuvre des pupilles orphelins

De fin décembre à fin janvier, les boulangers Sophie et David Fauconnier, Traditions Gâtinaises à Verruyes, ont participé à l'opération « Galette des rois pour l'ODP ». Une opération nationale proposée par l'Amicale des sapeurs-pompiers

volontaires de Mazières-en-Gâtine – Saint-Pardoux-Soutiers en faveur de l'Œuvre des pupilles orphelins et fonds d'entraide des sapeurs-pompiers de France. A chaque galette vendue, les époux Fauconnier s'engageaient à reverser un euro.

En présence de Patrick Caillet, maire de Verruyes, vendredi 4 mars, les époux Fauconnier ont remis un chèque de 445 € au lieutenant Olivier Pautrot, président de l'Union départementale des Deux-Sèvres, qui a rappelé l'importance de ces actions.

« C'est une belle action pour aider ces gamins qui ont besoin d'aide et d'accompagnement. Les Deux-Sèvres comptent seize pupilles, la plus jeune à 10 ans cette année, mais n'en avait que 5 au décès de sa maman. 1 530 au niveau national. Nous aidons les enfants jusqu'à leurs 25 ans, une forme de remerciements, de reconnaissances aux parents décédés. Nous avons un rôle de père, de mère ou de grands-parents. »

Sophie et David Fauconnier ont participé à cette action également à la boulangerie de Fenioux, le chèque sera remis dans quelques jours. « Nous renouvelerons l'opération l'année prochaine. Pour des actions comme cela, nous n'avons pas hésité. »



Sophie et David Fauconnier, de la boulangerie Traditions Gâtinaises à Verruyes, ont remis un chèque de 445 € à l'ODP.